

Pelaksanaan USAS

USAS Level Dasar Terdiri dari 45 Soal Pilihan Ganda

SUBJEK UJIAN	WAKTU	DURASI
Pengantar Fiqih Muamalah	09.00-11.30	90 Menit
Akuntansi Keuangan Dasar	14.00-15.30	90 Menit

USAS Level Profesional Terdiri dari 30 Soal Pilihan Ganda dan 3 Soal Esai

SUBJEK UJIAN	WAKTU	DURASI
Akad, Tata Kelola dan Etika Syariah	09.00-11.00	120 Menit
Akuntansi Keuangan Syariah	14.00-16.00	120 Menit
Akuntansi Keuangan Terapan	09.00-11.00	120 Menit

Tata Cara Pendaftaran

Sejak tahun 2020 seluruh Ujian Sertifikasi IAI diselenggarakan dengan metode Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) dengan pelaksanaan ujian terpusat di Grha Akuntan/CBE Center IAI. Untuk tahapan pendaftaran UTBK IAI bisa dilihat di *link* berikut: <https://bit.ly/PanduanRegUTBK-IAI>

Biaya Ujian

LEVEL	BIAYA PER SUBJEK UJIAN
Dasar	Rp. 500.000
Profesional	Rp. 1.200.000

Pembayaran

Pembayaran dapat dilakukan transfer Rekening Bank melalui:

1. Rekening Bank Mandiri No. A/C: **122.000.431.206.5**
a/n Ikatan Akuntan Indonesia, Bank Mandiri KCP Jakarta Cik Ditiro
2. Rekening Bank BCA No. A/C: **539.539.1957**
a/n Ikatan Akuntan Indonesia, Bank BCA KCP Jakarta Thamrin Nine
3. Kartu Kredit dan Kartu Debit



Grha Akuntan Jl. Sindanglaya No. 1
Menteng, Jakarta 10310
Telp: (021) 31904232 (Hunting)



IKATAN AKUNTAN INDONESIA
Institute of Indonesia Chartered Accountants

Member of



International
Federation
of Accountants

CA IS A DIFFERENCE
MAKER



Ujian Sertifikasi
AKUNTANSI SYARIAH

Ujian Sertifikasi AKUNTANSI SYARIAH (USAS)



REGISTRASI & INFO:

<https://bit.ly/PanduanRegUTBK-IAI>



Pendahuluan

Ujian Sertifikasi Akuntansi Syariah (USAS) dilaksanakan pertama kali pada tahun 2008 merupakan ujian pertama dan satu-satunya diselenggarakan di Indonesia. Dengan adanya USAS, Indonesia telah mempunyai suatu ujian sebagai suatu sistem pembelajaran yang baku bagi mereka yang berpraktik di bidang Akuntansi Syariah. USAS merupakan suatu strategi pengembangan keilmuan dan keahlian akuntansi syariah dalam rangka penyesuaian dengan perkembangan ekonomi syariah di Indonesia.

Sejak tahun 2020, level ujian USAS berubah menjadi Level Dasar dan Level Profesional. Level Dasar terdiri atas 2 (dua) subjek yaitu: Pengantar Fikih Muamalah dan Akuntansi Keuangan. Sedangkan Level Profesional terdiri atas 3 (tiga) subjek yaitu: Akad, Tata Kelola dan Etika Profesi, Akuntansi Syariah, dan Akuntansi Keuangan Terapan.

Tujuan Ujian Sertifikasi Akuntansi Syariah

- 1 Mampu menyusun dan mengevaluasi laporan keuangan entitas syariah berdasarkan pada SAK syariah dan SAK umum yang relevan dengan entitas syariah
- 2 Mengukur kemampuan/kompetensi peserta terhadap pemahaman ilmu akuntansi syariah.
- 3 Menjadi alat ukur standar kualitas bagi mereka yang ingin memahami akuntansi syariah.
- 4 Menjadi alat ukur standar kualitas bagi lembaga/institusi yang ingin mendapatkan SDM yang memahami bidang akuntansi syariah.
- 5 Dapat dijadikan sebagai persyaratan untuk memasuki bidang profesi tertentu yang bergerak di bidang akuntansi syariah.

Jenjang Ujian

LEVEL DASAR

LEVEL
PROFESIONAL

SAS

(ber-Sertifikat Akuntansi Syariah)

Syarat Peserta & Subjek Ujian

LEVEL	SUBJEK UJIAN	PESERTA
LEVEL PROFESIONAL	<ol style="list-style-type: none">1. Akad, Tata Kelola, dan Etika Syariah2. Akuntansi Syariah3. Akuntansi Keuangan Terapan	<ul style="list-style-type: none">• Anggota Aktif IAI• S1/DIV Akuntansi• S1/DIV Non-Akuntansi yang telah lulus level dasar• Mahasiswa S1/DIV Akuntansi semester 7• Pemegang CA dan peserta ujian CA yang telah lulus subyek Pelaporan Korporat tidak perlu mengambil subyek Akuntansi Keuangan Terapan
LEVEL DASAR	<ol style="list-style-type: none">1. Pengantar Fikih Muamalah2. Akuntansi Keuangan	<ul style="list-style-type: none">• Anggota Aktif IAI• S1/DIV Non-Akuntansi• Mahasiswa S1/DIV Akuntansi• Pemegang CAFB dan peserta ujian CAFB yang telah lulus subyek Akuntansi Keuangan tidak perlu mengambil Akuntansi Keuangan

Kriteria Kelulusan

Peserta USAS dinyatakan lulus apabila telah mendapatkan nilai minimal 70 untuk masing-masing subyek USAS mengacu pada *passing grade* yang telah disepakati. Peserta akan mendapatkan gelar Sertifikasi Akuntansi Syariah (SAS) apabila telah lulus 3 (tiga) subyek ujian pada Level Profesional.

Transisi peserta untuk Silabus USAS 2019

Menetapkan ketentuan transisi untuk peserta USAS yang terdaftar sampai dengan 2019 sebagai berikut:

- a Peserta USAS yang belum lulus level *elementary* sampai dengan 2019 wajib menggunakan Silabus USAS Tahun 2019 level profesional.
- b Peserta USAS yang belum lulus level *intermediate* sampai dengan 2019 wajib mengikuti ujian modul Akuntansi Syariah dan Akuntansi Keuangan Terapan sesuai Silabus USAS Tahun 2019 level profesional.
- c Peserta USAS yang belum lulus level *advance* sampai dengan 2019 wajib mengikuti ujian modul Akuntansi Keuangan Terapan sesuai Silabus USAS Tahun 2019 level profesional.